

Wir leben die Vielfalt



STADT : SALZBURG

Filmpremiere, Vortrag und Gespräch

Bildung inklusive



Dienstag, 5. Juli 2022
18 bis ca. 19:30 Uhr

Schloss Mirabell
EG, Pegasus-Zimmer,
Eingang 7
Salzburg

Eintritt frei.
Eine Veranstaltung im
Monat der Vielfalt:
[www.stadt-salzburg.at/
monatdervielfalt](http://www.stadt-salzburg.at/monatdervielfalt)

www.stadt-salzburg.at
[#monatdervielfalt](https://www.instagram.com/monatdervielfalt)



Team
Vielfalt

Bildung inklusive

Filmpremiere, Vortrag und Gespräch

Di, 5. Juli 2022, 18 bis ca. 19:30 Uhr
Schloss Mirabell, EG, Pegasus-Zimmer,
Eingang 7

Sehen Sie erstmals den Kurzfilm über die europaweit erste Einrichtung für Menschen mit Lernschwierigkeiten – die damals sogenannte „Kretinenanstalt“. Lisa Maria Hofer hat die Geschichte dieser Schule erforscht, im Film zeigen wir Quellen, sie erzählt im Vortrag darüber. Und wir zeigen, wie sich Inklusionspädagogik entwickelt hat.

 Barrierefrei zugänglich, auf Wunsch Übersetzung in Gebärdensprache möglich.



Fotos: framez.

Johannes Hollweger und **Sabine Thaler** sind junge Menschen mit Lernschwierigkeiten und wir kommen mit ihnen und mit **Robert Schneider-Reisinger** von der Pädagogischen Hochschule Salzburg ins Gespräch – über Bildung und Ausbildung für Menschen mit Lernschwierigkeiten heute.

Nach den Inhalten laden wir zu einer kleinen Stärkung ein.

Moderation: Nadine Idinger und Alexandra Schmidt, Team Vielfalt

Anmeldung: Team Vielfalt, Schloss Mirabell, Mirabellplatz 4,
Eingang 5/Erdgeschoß

Tel. 0662 8072-2046, E-Mail: vielfalt@stadt-salzburg.at

Offen: Montag bis Donnerstag von 8:30 bis 16 Uhr,
Freitag von 8:30 bis 12 Uhr



MOnat
der **Vielfalt**

7. Juni bis 8. Juli 2022



Team
Vielfalt

#gewaltfreiestadt